
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 163/2018.                                                    Em, 24 de outubro de 2018. 
 

REQUER AO EXMO.  SENHOR PREFEITO QUE 
ESCLAREÇA E INFORME O QUANTITATIVO DOS 
PROFISSIONAIS (MÉDICOS E ENFERMEIROS) 
LOTADOS NA UPA DE TAMOIOS, BEM COMO A 
CARGA HORÁRIA INDIVIDUALIZADA DE CADA 
PROFISSIONAL. 

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito deste Município, solicitando que esclareça e informe, juntamente com o Secretário 
Municipal de Saúde, o quantitativo dos profissionais (médicos e enfermeiros) lotados na UPA 
de Tamoios, bem como a carga horária individualizada de cada profissional. 

 
Sala das Sessões, 24 de outubro de 2018. 

 
 

OSÉIAS RODRIGUES COUTO 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 

Diante da dificuldade enfrentada pelos usuários na falta de médicos e precários 

atendimento, a presente medida se torna necessária, para que possamos dar maior 

transparência aos que fazem uso da Rede Municipal de Saúde. Sabemos que o atendimento de 

excelência está longe do que a população merece, mas Saúde é Vida e que as melhorias 

devem ser priorizadas. 

A demanda da população de Tamoios é grande, portanto, precisamos saber como 

efetivamente está funcionando a UPA - Unidade de Pronto Atendimento de Tamoios, a fim de 

que possa ser revisto um possível aumento no número de profissionais daquela Unidade.   

Desta forma, solicito a participação dos Nobres Vereadores na aprovação. 


